



## Merayakan Keunggulan dalam Industri Hospitalitas: Inspirasi dan Cerita Sukses

### Description

#### ### Menghargai Pelayanan Luar Biasa

Pada acara Grand Forbes Travel Guide's Summit di Resorts World Las Vegas pada tanggal 28 dan 29 Februari, industri perhotelan mewah berkumpul untuk menghormati bintang-bintang terbaiknya. Salah satu penghargaan yang menonjol adalah Gelar Karyawan Terbaik Tahun Ini, yang menyoroti individu yang telah melampaui batas dalam dedikasi mereka terhadap keunggulan pelayanan. Pemenang tahun ini, dipilih dari ratusan nominasi, menunjukkan hasrat dan komitmen yang mendefinisikan perhotelan mewah.

#### #### Pelayanan Luar Biasa Diakui

Mary Ellen Nichologianis dari Boston Harbor Hotel dan Yang Deng dari Capella Bangkok muncul sebagai tokoh-tokoh teladan dalam industri perhotelan karena pelayanannya yang luar biasa. Nichologianis, seorang pelayan koktail selama 18 tahun, telah menguasai seni membuat tamu merasa seperti sahabat, dikenang baik karena pelayanannya maupun kehangatannya. Deng, di sisi lain, menjadi pahlawan selama krisis ketika dia membimbing dua tamu ke tempat aman di tengah penembakan massal di Bangkok, menunjukkan keberanian luar biasa dan perhatian terhadap keamanan tamu di luar panggilan tugas.

#### #### Inovasi Tanggung Jawab dalam Perhotelan

Amilla Maldives dianugerahi untuk Tanggung Jawab Perhotelan, memamerkan komitmennya terhadap keberlanjutan dalam Cagar Biosfer UNESCO di Baa Atoll. Inisiatif-resor, termasuk desalinasi untuk air minum, penggunaan panel surya, dan perlindungan satwa liar lokal, menetapkan standar bagi kepengurusan lingkungan dalam industri perjalanan mewah.

#### ### Pemimpin Muda dan Visioner

Penghargaan juga merayakan individu seperti Sam Lieberman dan Magali Brandariz, yang sedang membentuk masa depan perjalanan mewah. Lieberman, dipuji sebagai Tenaga Profesional Perjalanan Mewah Tahun Ini, dengan cepat membuat nama bagi agensinya melalui pengalaman perjalanan yang

dipersonalisasi dan bebas stres. Brandariz, diakui sebagai Concierge Muda Tahun Ini, menggambarkan standar tertinggi pelayanan tamu dan keahlian lokal, memberikan kontribusi yang signifikan terhadap reputasi terhormat Palacio Duhau – Park Hyatt Buenos Aires.

### ### Kesimpulan

Penghargaan Forbes Travel Guide Star Awards 2024 tidak hanya menghormati pelayanan dan kepemimpinan luar biasa dalam industri perhotelan tetapi juga menyoroti pentingnya tanggung jawab lingkungan dan hubungan pribadi dalam menciptakan pengalaman perjalanan mewah yang tak terlupakan. Para pemenang ini mengingatkan kita bahwa di hati perjalanan mewah terletak dedikasi untuk melebihi harapan tamu dan melestarikan keindahan dunia untuk mereka yang ingin menjelajahnya.

## Ringkasan

Pada acara Grand Forbes Travel Guide's Summit yang diadakan di Resorts World Las Vegas pada 28 dan 29 Februari, industri perhotelan mewah berkumpul untuk menghormati bintang-bintang terbaiknya. Penghargaan Karyawan Tahun ini menyoroti individu yang telah berdedikasi melampaui batas dalam pelayanan yang sangat baik. Pemenang-pemenang tahun ini, dipilih dari ratusan nominasi, menunjukkan semangat dan komitmen yang mendefinisikan pelayanan perhotelan mewah. Apa pendapat Anda tentang pentingnya tanggung jawab lingkungan dalam industri perhotelan? Siapakah dari pemenang yang paling menginspirasi bagi Anda? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)